



はげみ会の皆さんと共に

今年も新型コロナウイルスの影響で不要不急の外出自粛が要請されている折り、はげみ会の皆さんには家の中で巣ごもりされていたのではないのでしょうか。

身体を動かすことが少なくなつて運動不足の日々を過ごさなくてはならない家庭環境に変化したのではないのでしょうか。

3月より、はげみ会は活動を中止しておりました。7月より活動することになっていたので、再び7月以降も中止との連絡があり非常に残念でなりません。

今後活動が出来るような状況になれば、会員の皆さんといつものように午前中は青洲会病院理学療法士の指導でリハビリ体操、脳トレ等を、午後からはゲーム等を、ボランティアも参加して一日楽しく過ごしたいと思えます。

今後新型コロナウイルスの感染がいつまで続くか分かりませんが、それぞれに3密を避けるなどの対応に十分注意をして過ごしていただきたいと思えます。皆さんと再会するのを楽しみにしています。

七色の会 仰木 勇



太鼓が叩けなくて

3月に入り、新型コロナウイルスが猛威を振るい、世界中をパニックに陥れております。ガイアの響でもいろいろないイベントがすべてなくなりました。

子どもたちが年間の目標にしていた9月に開催される日本太鼓ジュニアコンクールも中止になり、その後地元での夏祭り、秋祭り、敬老会などすべてのイベントが中止になりました。

3月はガイアの響の卒業式。3月をもってガイアを退く人が数人いるのですが、何もしてやれずじまいです。子どもたちにも練習もさせてやれずにいますが、子どもたちや家族の健康が第一番だと思っています。本当に憎いコロナです。

その上、7月に入るとあちこちで豪雨による河川の決壊による家屋の浸水、竜巻による災害。昔は数十年に一度とか言っていました。今は毎年日本のどこかで大災害が起きています。これも地球温暖化の一つかもしれません。私自身釣りが趣味ですが、ここ数年博多湾で南方系の魚が釣れることがあります。海水温が1〜2度上昇したからだとのことです。人間が起こした地球汚染や大気汚染に対しての大自然による警告かもしれません。

このコロナ問題は世界中でも問題であり、一人一人が気をつけてこの難局を乗り越えなければと思っております。一日も早く元の平凡な生活に戻れますようにと祈るばかりです。

柏屋太鼓ガイアの響 久我 純治

柏屋町ボランティア連絡協議会で
は、会員の方をお願いをして花のプランターを道端に置いていただく花
一杯活動をしています。



自粛している間に



コロナウイルスを吸い込まないために

コロナ禍に見舞われて感染防止のためにマスクが必需品になりましたが、どこでも品切れになり入
手できなくなると手作りする人が急増しました。私もその一人です。使
い捨てマスクのゴムを再利用し、花柄やアニマル柄などの布を使っ
て手作りを楽しみました。
今度は大人用をと思いましたが、丁度その頃にはマスクも出回りはじめ
手を休めているところ。非常事態宣言の下で休んでいた例
会も、6月に入って3密を避けての再開ができるようになり、し
ばらく途絶えていたろうあ者との交流を楽しみることができるよう
になりました。

手話の会 野田 京子

マスク越しの訪問で



福祉センターの前でお迎えしています

私は友愛訪問のボランティアを長年しております。独居高齢者の家を訪問して安否確認と会話することによって寂しさや不安感を少しでも軽減していただけることを願って訪問活動を行っています。
それが新型コロナ感染拡大で3、4、5、6月まで自粛生活になり、活動ができなくなりました。その間は電話で様子を聞くことによつて安否確認をしておりました。
7月からはマスクをして短い時間ですが訪問が始まりました。
令和2年総会も環境美化活動もできなくて、これからの行事も取り止めが多くなっております。
今後の流行も危惧されており、すが、引き続き感染予防をして訪問活動を続けていこうと思っております。

友愛訪問の会 永井 房子

ほじほじどきまのじや

今年はコロナの影響で、総会もなく、年度替わりのけじめもつかず、仕方がないとはいえず、なかなかと思っていました。
やっと、手話の例会も6月から始まり、またボラ連としては、7月3日に福祉センターの花壇に花を植える活動することができました。プランター管理の方にも、花苗を配ることができました。
これからもできる範囲で頑張りたいします。皆様よろしくお願ひいたします。

手話の会 案浦 千春

お茶の販売日

場所：ボランティア連絡協議会窓口
日時：毎月第一火曜日、第三金曜日
11時から13時まで
お茶：200グラム1袋が350円、3袋で1000円
販売日： 8月4日(火)、21日(金)
9月1日(火)、18日(金)
10月6日(火)、16日(金)
11月*、20日(金)
12月1日(火)、18日(金)
1月5日(火)、15日(金)
2月2日(火)、19日(金)
3月2日(火)、19日(金)

※ボランティアがお待ちしていますので、活動に関心のある方は気軽にお訪ねください。

編集後記

令和2年度は新型コロナウイルスの蔓延が世界中で起こり、感染防止のためにボランティア連絡協議会の総会も中止し、文書連絡による節目となりました。
7月に入ってもコロナの感染は第2波の様相を示しています。新しい生活様式ということでお互いの距離を取りマスクの着用をしっかりと気をつけながら、7月3日(金)に福祉センター前の花壇の草取りと花植えをし、またプランターを管理している方への季節の花の苗を配布する活動を行うことができました。街角で咲いている花に水遣りなどのお世話をしていただいている皆様にお礼を申し上げます。コロナとの気の重い付き合いがまだまだ続きそうですが、散歩の折に愛でただけであればいいなと思っております。
8月に入り猛暑日との付き合いが始まりました。熱中症にくれぐれも用心をされてください。また7月には豪雨被害が起こり、復興にも時間が必要ですが、暦は秋に進み台風季節に入っていきます。雷様には穏やかに過ごしたいだけけるようにお願いをしましょう。
お忙しい中に原稿を提出していただきありがとうございます。
(M)